

Le président du Venezuela rejette les sanctions des États-Unis



Caracas, 1er août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rejeté les sanctions prises contre lui par les États-Unis en signe de représailles pour la victoire retentissante de l'élection de l'Assemblée Nationale Constituante.

Nicolás Maduro a mis en cause la légitimité de ces mesures punitives de Washington qui incluent le gel des actifs qu'il pourrait avoir sous la juridiction étasunienne et l'interdiction des transactions financières avec des citoyens étasuniens.

Le chef d'état vénézuélien a relevé qu'il n'obéit pas aux ordres de gouvernements d'autres pays.

Il a mis l'accent sur la participation de plus de 8 million de personnes à l'élection de l'Assemblée Nationale Constituante dimanche dernier.

Pour sa part, l'ex-ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a fait savoir que la première tâche de la Commission de la Vérité au sein de l'Assemblée Constituante, consistera à enquêter sur les crimes commis récemment au Venezuela.

Delcy Rodríguez a ajouté que le président Nicolás Maduro proposera, comme première loi constitutionnelle, la création de cette commission ayant pour tâche de connaître la vérité sur les faits

violents provoqués par l'incitation à la haine par les opposants ces 100 derniers jours de différend politique.

Delcy Rodríguez qui est également député à l'Assemblée Constituante a relevé que justice sera faite à l'encontre des responsables de la violence y compris dans les cas où l'inaction du Parquet Général a promu l'impunité.

Par ailleurs, les communautés indiennes du Venezuela éliront aujourd'hui leurs 8 membres de l'Assemblée Nationale Constituante au cours d'assemblées qui auront lieu simultanément dans les régions de l'Ouest, du Centre et de l'Ouest du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137061-le-president-du-venezuela-rejette-les-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba